



Le Président Paul Biya a écouté le cri de détresse des camerounais de Guinée Équatoriale.

Les Camerounais de Guinée équatoriale font l'objet d'une véritable chasse à l'homme depuis quelques jours.

52 Camerounais dont 48 adultes et 4 enfants vont être rapatriés ce lundi 31 octobre 2022 par vol Ethiopian Airlines ET 923 décollant de Malabo à 12h30 pour arriver à Douala 13h25. Le retour au bercail de ces compatriotes marque la première vague d'une liste de 630 personnes qui ont décidé volontairement de rentrer au pays, rapporte l'ambassadeur du Cameroun auprès de la Guinée Équatoriale, Désiré Owono Menguele, dans un communiqué signé le 29 octobre.

Le diplomate précise par ailleurs que dans cette circonstance, une enveloppe de 125 millions de FCFA a été allouée par le président Paul Biya.

Ce n'est pas la première fois que les Equato-guinéens lancent des assauts contre les camerounais en situation irrégulières. Les camerounais sont d'abord considéré comme des envahisseurs cherchant à profiter de l'exploitation du pétrole en Guinée équatoriale.

En 2014 par exemple, l'expulsion de quelque 600 Camerounais de Guinée équatoriale avait entraîné le rappel, pour consultations, de l'ambassadeur du Cameroun à Malabo.